

第26回全国消防操法大会激励交流会開催



～「きときと富山でパワー発揮！みんなを守る消防団」～

(公財)日本消防協会

平成30年10月18日(木)、第26回全国消防操法大会激励交流会を富山県富山市、富山産業展示館テクノホール(西館)で開催しました。激励交流会は全国消防操法大会に出場する選手を激励し、出場選手をはじめ消防関係者の交流を図るとともに、消防応援団及び応援ゲストの方々にご協力を頂き、士気を高揚することを目的に開催したものです。交流会には出場選手、鈴木総務副大臣・黒田消防庁長官をはじめとした来賓の方々、消防応援団及び応援ゲストの皆さん、消防関係者など約800名が参加し、意見交換等交流を深めました。

歓迎アトラクションでは、「越中おわら節」演舞で参加者を歓迎後、地元の高野富山県消防協会会长の開会宣言ではじまり、主催者の秋本日本消防协会会长、ご来賓の鈴木総務副大臣、開催地代表の石井富山県知事にごあいさつを頂きました。続いて、消防応援団・応援ゲスト紹介及び激励メッセージでは、水前寺清子さん、菅原文子さん(故菅原文太さんの奥様)、マリ・クリスティーヌさん、平野啓子さん、室井滋さん、登坂絵莉さんから激励メッセージを頂き、黒田消防庁長官、国会議員ほか来賓のご紹介を行いました。そして、黒田消防庁長官、消防応援団・応援ゲストによる記念品贈呈、出場選手代表による決意表明、皆さんとのフォトセッションが行われました。

今本富山市副市長の乾杯後、消防応援団の皆さんとの写真撮影や交流など会場内は大いに盛りあがり、翌日の大会での皆様のご健闘をお祈りして「福光もちつき太鼓」が披露され、鹿熊富山県消防協会副会長の閉会のあいさつで激励交流会は盛会のうちに終了となりました。

近年、全国各地で思いがけない災害が発生していますが、消防団を中心とした地域防災力の充実強化の重要性は益々増しており、全国から集った皆さんと交流を深めることにより出場選手をはじめ参加者の士気は大いに高まりました。

●開会宣言



高野富山県消防協会会长

●あいさつ



秋本会長



鈴木総務副大臣



石井富山県知事

●消防応援団・応援ゲストの皆さん



水前寺清子さん



菅原文子さん



マリ・クリスティーヌさん



平野啓子さん



室井滋さん



登坂絵莉さん



●フォトセッション



●記念品贈呈



●乾杯



今本富山市副市長

●選手代表決意表明



ポンプ車の部
三重県代表
桑名市消防団
廣瀬大三選手



小型ポンプの部
島根県代表
益田市消防団
石田克久選手

●オープニングアクト



越中おわら節

●歓談・交流アトラクション



福光もちつき太鼓

●歓談風景



●閉会のことば



鹿熊富山県消防協会副会長